
[Stammtisch] Arcor
Beitrag von „Leonídas“ vom 25. Juni 2006, 01:38

Nun, hauptsächlich [wenn man nicht Wasser trinken will - wobei dieses dank der Quellen in den
Bergen von herausragender Qualität ist] preßt man Früchte: Vor allem der Saft der Orange
erfreut sich bei uns großer Beliebtheit. Doch auch dem Wein sind wir nicht abgeneigt, wobei
dieser in unseren Breiten nicht sehr gut gedeiht.
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